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Des journalistes de droite exfiltrés de l'Assemblée Nationale et violentés par des élus de gauche, une
chaîne de télévision libertaire fermée de façon dictatoriale, un syndicat de magistrats gangrenés par
l'extrême gauche, des députés insoumis qui intimident des élus du rassemblement national, et plus
proche de nous des conseillers municipaux fanatiques de gauche qui refusent de nous saluer ! Cette
bordelisation fasciste et le non-respect des règles républicaines font souffrir la démocratie. Il est temps
que dans tous les échelons politiques de notre nation les Français prennent leurs responsabilités. Pour
que nos débats retrouvent de la sérénité et que nous puissions avoir de l'espoir pour notre avenir, et
dans l’optique des élections municipales de mars 2026. Nous appelons au rassemblement de toutes les
forces de droite et plus généralement à tous les citoyens de bon sens, à s'unir pour repousser
l'obscurantisme de gauche, leurs idées folles, leur antisémitisme et leur passion immigrationniste.

Nous prendrons part à ce combat pour notre ville dans l'intérêt de tous ! Nous vous invitons à nous
rejoindre.

Céline Bucquet
Cindy Demange
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